

Bolt completa su primer entrenamiento con club de fútbol de Australia



Sydney, Australia, 21 ago (PL) El exvelocista jamaicano Usain Bolt realizó este martes su primera jornada de entrenamientos con el club de fútbol Central Coast Mariners, de la liga australiana.

El 'Rayo' afirmó que el primer día es el más duro y se comprometió a trabajar con fuerza para lograr sus objetivos.

La jornada coincidió con su cumpleaños 32 y en conferencia de prensa señaló que el principal propósito es complacer a los aficionados con su rendimiento.

Sobre la fanática Bolt destacó el cariño recibido desde su llegada y aseguró dar el máximo de sí para hacerlos felices.

El ocho veces campeón olímpico podría tener su estreno el próximo 31 de agosto, y sobre esta posibilidad dijo: 'Será una decisión de los entrenadores, yo estoy aquí para esforzarme al máximo, veremos si tengo mi oportunidad'.

Asimismo Mike Mulvey, director técnico del club aseguró que el colectivo se siente feliz de tener a Bolt en sus filas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/169537-bolt-completa-su-primer-entrenamiento-con-club-de-futbol-de-australia>



Radio Habana Cuba